

12601141
10 de octubre de 1977

Al Comité Provincial de
SEVILLA

Queridos camaradas :

Dentro de unos días llegará a vuestro poder un documento de la Comisión de Organización del C.C. Va refrendado por una carta del camarada Enrique. Tiene el doble carácter de información sobre unas cuestiones, y de orientación respecto de otras. No cabe duda que será objeto de examen y discusión en ese comité, para extraer lo que consideréis debe hacerse por parte de vuestra organización.

Entraba en mis planes - y creo que así se lo dije al camarada Pepe - haber estado con vosotros unos días el pasado mes de septiembre. No ha sido posible hasta ahora. La legalización de nuestro partido, la publicación del periódico, la puesta en pie de un comienzo de redacción y de comisión de propaganda, y algunas otras cuestiones relacionadas con la labor de la dirección me han impedido ir a veros por el momento. Pero, en cuanto haya un respiro, que creo sea en este mes, iré a ésa.

Sólo deseo en ésta insistir, por su importancia y urgencia, en algunos puntos.

Está en imprenta el segundo número de "Unidad y Lucha". Sería muy provechoso me hicierais llegar vuestras opiniones, no tanto las elogiosas, si las hay, como aquellas de orden crítico que puedan contribuir a mejorarlo. ¿Qué acogida ha tenido?, ¿gusta o no?. El próximo número será de nueva 15 pts., pues tienen razón los camaradas que opinan que ponerlo a 20 fue apresurado. Es una necesidad hacerlo, pero antes es preciso explicar por qué. La idea es que pase a ser quincenal lo más rápidamente posible. El obstáculo mayor son las finanzas. Es preciso acumular un poco de fondos para hacer frente a esa necesidad.

En este orden, para hacer frente ya a los gastos del próximo, será preciso mandéis con la mayor rapidez el importe del número anterior, a razón de 15 pts. el ejemplar. O sea, 1000 a 15, 15.000. Queda, pues, un beneficio de 5 pts. por ejemplar para la organización. Y cuando yo vaya hablaremos tendidamente de todo este problema y reajustaremos lo que haya que ajustar.

También es preciso que contribuyáis a la confección del periódico con crónicas, informaciones y artículos sobre los problemas de Sevilla, la vida de vuestra organización, las luchas de los trabajadores, etc. No es un gran esfuerzo; sólo se trata de un par de cuartillas a máquina, al mes, por ahora. Id estudiando la designación entre vosotros de un corresponsal permanente de "Unidad y Lucha". Una vez allí ya estudiaremos la posibilidad de que en la redacción figure un camarada de ésa.

En cuanto a los fondos correspondientes a la caja central por diferentes conceptos (porcentaje de cuotas, ayudas, recaudación de bonos), tengo la misión de ir centralizando todas las sumas, y haremos la liquidación cuando esté con vosotros. Lo que sí os rogaría es que desde ahora - si no lo hacíais ya - llevéis cuentas separadas: todo el material de propaganda, periódico, cuotas, bonos.

Os aseguro que las finanzas es uno de los mayores problemas que tenemos actualmente, si queremos hacer frente a todo lo que plantea la legalización, la instalación aquí del secretario general, la sede central, el periódico, los carnets, etc., etc. Creo lo comprendéis.

Adelantándose a la circular que os anuncio, pienso que es preciso abordar inmediatamente la preparación de la conferencia general de la organización, empezando por las conferencias de células, con objeto de restaurar poco a poco, y plenamente, los principios del centralismo democrático (aquellos que la clandestinidad recortaba) y realizar la elección democrática de los organismos dirigentes provinciales y de los delegados al Congreso. Os ruego vayais estudiando detenidamente los apertados de los Estatutos al respecto.

En cuanto a la legalización, el expediente ya volvió el viernes al Ministerio. La comisión gestora piensa tener una entrevista con Interior esta semana o a principios de la que viene. Parece ser que el gobierno liga esta cuestión con la de concesión de pasaporte a Enrique, pues no desea crearse mayores problemas al legalizar al partido y seguir dejando en el exilio a su secretario general. Pero, sea como sea, tendremos la legalización, y Enrique su pasaporte. En cuanto se le den se viene aquí.

Ya me daréis noticias y opiniones. ¿Cuajó lo del local? Las espero, en espera también de poder charlar sobre otras muchas cosas en breve.

Con un fuerte abrazo para todos,

P.D. - Como todavía ando de prestado y no tengo domicilio fijo - creo poder resolverlo en unos diez días - haced el favor de escribirme y poner el giro telegráfico a nombre de Manolín.